



## Se comenta sólo con... Conciliación

Por Carlos Ramos Padilla\*

Nunca había observado a mi país tan dividido. Nos han fracturado a la sociedad, nos han usado. A razón de exponer razones la respuesta es de majaderías en todos sus términos. Parece que quieren una nación sin capacidad de articular idea y que las pasiones lleguen a violencia. Las redes sociales están saturadas de comentarios extraordinariamente ofensivos sin una rendija para conocer al personaje que se está agrediendo.

A los periodistas se nos quiere convertir en boletíneros del gobierno solo para así ser respetados. Los medios de comunicación como nunca había sucedido tienen que estar inclinados a favorecer al gobierno o de lo contrario sus líderes de opinión y sus programas de contenido son suspendidos. En la vía pública el estrés urbano es evidente, ya no formamos núcleos de convivencia. Los ataques entre nosotros son persistentes y hemos perdido espacios para la autoridad.

Cada quien cree que puede hacer lo que le viene en gana sin considerar códigos, normas o leyes. Desde arriba ordenan dar la espalda a la ley, mandar al diablo las instituciones y peor aún deslegitimar a la justicia.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Cree, y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado Ricardo Monreal, concretaron una alianza para analizar el futuro del país y convocar a la reconciliación de los mexicanos intención que merecería mayor crédito, pero a decir verdad son ellos los que nos han llevado a esas circunstancias.

Los partidos políticos han abusado de sus atribuciones y se convirtieron desde hace muchos en botín y agencia de colocación de intereses, no de los más aptos para gobernar. Se conducen como pandillas a modo y ellos, los políticos se cambian de ideologías sólo para trepar, incluso así lo he escrito de Porfirio Muñoz Ledo.

No hay duda que muchos presentan coeficientes intelectuales importantes, educación, galardones académicos, pero sucumben a las ambiciones económicas y de poder. El mismo Ricardo Monreal, hoy con

un sistema que fue dañando al país, cambiarse de partido no es justificación porque alentó la fuerza de una corriente política que hoy nos está hundiendo y lo hizo de manera conciente al igual que Cuauhtémoc Cárdenas y otros más. Creel que relate los excesos desde la presidencia de Marta Sahagún y sus hijos.

Algunos se atreven a proponer, pero no asumen la responsabilidad de sus acciones. Recordemos que incluso los hermanos Monreal fueron prevenidos por la secretaria de gobernación acerca de que narcotraficantes amenizaban con matarlos.

David cinicamente se atreve a decir que la violencia en Zacatecas es herencia maldita olvidando incluso las acusaciones gravísimas de corrupción entre Amalia García y su hermano. Hoy los que piden congruencia han sido descaradamente incongruentes.

Aplaudían a rabiar a sus mandos superiores sin cuestionar y sólo porque eso los mantenía en la nómina, el país era lo de menos. Muchos de izquierda le dan la espalda a AMLO cuando por años a rabiar lo acompañaban a sus incendiarios discursos en todo el país. Hoy guardan silencio ante esa complicidad. AMLO traicionó al PRI y al PRD y una gran cantidad de políticos le financiaron, le estimularon le cobijaron y por conveniencia están actualmente en lo que llaman "un bajo perfil".

Personajes como Alfonso Durazo han vivido muy cerca, pero muy cerca del poder bajo una corriente política que ahora desacreditan. Saben cosas y las callan. Personajes como Layda Sansores que no se ruborizan ante tanta infamia que producen. Gente como Fernández Noroña que expresa solo agresión y confrontación.

Gobernadores que se inclinan para merecer agachados el perdón e impunidad a razón de vender a sus Estados como mercancía de cambio. Llamar a la reconciliación no es únicamente discurso de coyuntura, que tengan el valor de hablar, de denunciar, de aportar pruebas que encarcelen a quienes han abusado de los pobres y del país. Para eso se necesita valentía, gallardía y respeto a México. De no ser así quedamos en las mismas, en políticos cómplices y de paso que enardecen, pero incumplen.

\* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla